

500 jeunes et adultes découvrent l'aventure

Allier sport, nature, découverte, rencontre, visite, c'est désormais au gré du jour en Tarn-et-Garonne. Shark'Aventures, association où l'on vient s'évader tout en découvrant la nature, est en fort progrès depuis son ouverture.

Aujourd'hui, c'est plus de 600 personnes jeunes et adultes, mais aussi les clubs de sports, comités, centres de loisirs, scolaires qui sont venus découvrir les activités de pleine nature proposées par Sébastien Mas, guide de rivière et de tourisme, et Alexandra Arrigoni, directrice des séjours sportifs et touristiques.

Durant la période estivale à Saint-Antonin-Noble-Val, l'aventure était au rendez-vous sur le corde de vacances. Pendant quatre semaines, il était proposé du VTT, du canoë, du kayak, de parcours aventures, de la spéléologie, du tir à l'arc, de l'escalade, de la baignade, mais aussi des visites de marchés, marchés nocturnes, musées, villages voisins...

Après, quatre autres semaines étaient organisées à Quillan avec en plus du rafting, du canyoning, de la nage en eaux vives... et des visites de châteaux, avec celui du château de Foucauld et de châteaux cathares qui se déroulent dans une formidable ambiance pour ces jeunes aventuriers de 8 ans et plus.

Shark a aussi su séduire depuis un an les adultes en proposant des week-ends aux particuliers, aux familles mais aussi, des sorties de fin d'année et de début de saison. Des festivités, des séjours nature-



■ Escalade, canoë, VTT ou tir à l'arc, la palette des activités est très variée. Photo DDM.

et aventure de tous niveaux et ouverte à tout le monde.

LE ROLLER EN PRIORITÉ

Il est à noter qu'après le grand succès escriva reporté avec ses camps d'été, Shark'Aventures ouvre son centre de loisirs tous les mercredis et samedis à compter d'aujourd'hui.

Afin de répondre à une forte demande l'ouverture du centre se

fait en priorité avec du Roller. Par la suite le centre de loisirs sera ouvert durant les vacances de la Toussaint, toujours avec le roller en priorité mais aussi de l'escalade, du tir à l'arc, des visites du patrimoine... C'est donc avec un grand succès que Shark'Aventures fêtera prochainement ses un an d'activités touristiques et sportives et renvoie tous les bénévoles de l'association Audrien, Jean-Yves, Séve-

nne, Lionel, Muriel, Christophe, Stéphane, Jean-Claude, Vincent, et tous ceux qui participent.

Pour toute information, contacter Shark'Aventures au 38, avenue Gambetta, 82 000 Montauban. Une permanence est assurée les mardis, jeudis et vendredis de 16 heures à 18 h 15, et le mercredi et samedi de 10 heures à 12 h 15. Tél. 05 62 53 45 83. Site web : <http://www.sharkaventures.com>

Florian Santini



— Je m'appelle Florian Santini et j'ai passé une semaine à St-Antonin qui fut que du bonheur et de montée d'adrénaline. J'ai fait du tir à l'arc, du canoë, de l'escalade, des parcours aventures et nous avons campé.

Les animateurs sont super sympas et il y a une bonne ambiance. En bref, j'ai passé une semaine trop trop bien. Vivement les prochaines séjours ! ■

Maël Miné



— Une ambiance de fou et des moments très cool. Des activités des plus intéressantes et variées, même si parfois un peu physique. Très bonne prise de camaraderie qui a permis de passer un agréable séjour. Remercier tout particulier à notre coach Jean-Yves qui s'est improvisé cordon bleu pour les repas. Shark'Aventures c'est aussi la découverte de la vie en collectivité, des gens, des couloirs et donc de l'amitié. ■

Maxime Del Rizzo



— Nous avons bien aimé et nous avons touché à toutes les activités de plein nature entre le kayak, l'escalade, le tir à l'arc... Nous avons aussi visité plusieurs patrimoines châteaux rocheux, musées, abbaye... Les animateurs sont très sympathiques et l'ambiance est bonne. Le mercredi et le vendredi on s'est aussi débrouillé au centre de loisirs. Tous les sports y sont présents mais il n'y a pas de compétition, c'est suivre ! ■

Justine Béziat



— Je vous raconte mon camp Shark'Aventures. Ce que j'ai aimé, le canoë-kayak c'est super, à la vaisselle. Il y avait une super ambiance, la saignade en moins la grenouille et la nuit à la belle étoile. Il y en avait du rire. Ce que j'ai moins aimé, dormir sous la tente pour ceux qui sont un peu pente, les marches de nuit et leurs embouteillages et surtout la fin du séjour, aussi... ■